

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Harcèlements sexuels : les agents de la Santé et des Affaires sociales mieux outillés

N.V.M

Libreville/Gabon

L'ORGANISATION mondiale de la santé (OMS) a initié l'atelier de formation sur "la prévention et réponse aux exploitations, abus et harcèlement sexuels", du 19 au 20 décembre dernier. Pour remettre à niveau les cadres supérieurs du ministère de la Santé et des Affaires sociales. Les intervenants, dont le Dr Olga Agbodjan-Prince, point focal PREASH/OMS Gabon et le Dr Biban Nzengue, coordinatrice générale du projet Gabon Égalité, ont permis aux participants, à travers des jeux de rôles, de s'apercevoir que les questions liées au harcèlement en milieu professionnel, le harcèlement des mineurs et les violences

faites aux femmes et aux genres restent toujours d'actualité. Car ces problématiques se reflètent dans les administrations et le noyau familial.

Au terme de ces travaux, des propositions ont été soumises aux autorités compétentes pour prévenir et arrêter le processus. L'objectif étant de proposer des outils complémentaires à ce qui existe déjà. À l'instar de l'étude Gabon Égalité qui a mis en place, en 2021, le centre d'appels 1 404 à l'initiative de la Première Dame Sylvia Bongo Ondimba.

Pour les formateurs de l'OMS et ceux du ministère de la Santé, l'ambition, à long terme, est de former le personnel sur les mesures prises, informer la population, créer un code de bonne conduite et une charte pour les administrations.



Photo: NVM

Les participants au terme de la formation sur les abus et les harcèlements sexuels.

PMUG : la "Coupe du monde" récompense ses gagnants

ENA

Libreville/Gabon

La tombola lancée depuis le coup d'envoi de la dernière Coupe du monde de football Qatar-2022 par le Pari mutuel urbain gabonais (PMUG) a connu hier son épilogue, avec la remise des lots aux gagnants. Occasion pour le directeur web marketing de l'établissement, Dao Gracias Moussa, de féliciter les différents parieurs qui se sont engagés dans les différents formats offerts à eux et qui, en cas de gain, avaient droit à 200 000, 500 000 et 1 000 000 de francs. Un parieur de Port-Gentil a remporté un lot de 1 000 000 de francs qu'il recevra prochainement au bureau PMUG de cette localité. Le responsable s'est aussi réjoui de l'engouement que connaît ce jeu parmi toutes les couches de la population. En



Photo: AEN

témoigne le fait qu'une femme ayant joué a gagné une somme de 500 000 francs.

Les joueurs avaient le choix entre deux catégories d'espaces : le site et la plateforme informatique nouvellement mise en place qui draine déjà des milliers de parieurs en ligne. Les deux options ont affiché de la satisfaction et ont fait des heureux.

Ces derniers ont dit leur bonne surprise devant le tirage au sort qui leur a ainsi souri. Aussi ont-ils invité les autres à ne pas se décourager et avoir foi au jeu, " car chacun a son jour de chance ", a dit l'un d'eux.

Fondation Nyonda : le nouveau bureau opte pour la promotion du théâtre au Gabon

SNN

Libreville/Gabon

La 2e assemblée générale électorale de la Fondation Vincent de Paul Nyonda (FVDPN), qui vient de se dérouler à Libreville, a renouvelé, par acclamations, sa confiance au bureau directeur sortant conduit par Christian Moubamba Bagwangui. Une manière pour les membres de cette Fondation d'apprécier le travail qui a été accompli par cette équipe.

Le nouveau bureau a manifesté sa détermination d'accroître, dans les prochains mois, les actions de vulgarisation et de promotion pour intégrer le théâtre, activité qui éveille le peuple, dans la conscience culturelle gabonaise. En effet, depuis sa création, le 20 avril 2013, la Fondation Vincent De Paul Nyonda œuvre en faveur de la vulgarisation et la promotion de l'immense œuvre littéraire du père du théâtre gabonais. Une de ses célèbres œuvres, " la



Photo: AEE

Une photo du bureau de la Fondation Vincent de Paul Nyonda à l'issue de l'AG électorale tenue à Libreville.

mort de Guikafi ", avait permis au dramaturge d'être connu sur la scène internationale et d'être primé au Festival international des arts nègres de Dakar, au Sénégal, en 1966, a rappelé le président de cette fondation Christian Moubamba Bagwangui. Pour qui, il est plus que nécessaire de faire vivre la mémoire de cet illustre personnage, à travers cette

fondation. " Notre action est grande, c'est de faire connaître le théâtre dans toutes les petites villes de notre pays", lance-t-il. Notons que plusieurs dignitaires et membres d'honneur de ladite fondation ont effectué le déplacement. Il s'agit, entre autres, de Paul Malekou, Louis-Gaston Mayila, Marcel Doupamby Matoka et Alexis Boutamba Mbina...